

BRIGADA DE SALUD JAEN EN ZONA DE DESASTRES

Brigadas de control vectorial y Nebulización y de Primera Respuesta de Defensa Nacional de la Dirección Subregional de Salud Jaén, estuvieron presentes en la zona de desastres en plena Carretera "Fernando Belaúnde Terry" que une las ciudades de la costa y el Nor oriente peruano; ayudando a los cientos de pasajeros que se quedaron varados por el colapso de esta vía de comunicación.

La Brigada de control vectorial y nebulización se encargó de la fumigación de las casas apostadas en el sector conocido como el Ochentaiuno y el Centro Poblado de El Tambo en el distrito de San Felipe. En total se procedió a fumigar 144 viviendas, según información proporcionada por la Dirección de Salud Ambiental de la DISA Jaén, que dirige el Biólogo Carlos Soberón Risco.

Mientras que la Brigada de Primera Respuesta a cargo del Lic. Santos Campos Milla, en conjunto con efectivos de la PNP de la Comisaria Sectorial de Pucará, realizaron tareas de apoyo y ayuda a los cientos de pasajeros que pugnaban por continuar su recorrido hacia la costa y viceversa, exponiendo su integridad física cruzando la quebrada Huarmaca que destruyó la carpeta asfáltica de la carretera FBT en el Kilómetro 62 de la vía.

Hay que señalar que en todo momento se recibió el apoyo logístico de las unidades móviles de la DISA Jaén y de la PNP-Pucará para el traslado de personas, en especial de niños y mujeres, hacia un lugar más seguro, pues muchos permanecen en la vía hasta por tres días, muchos de ellos sin comida y agua para su supervivencia.

